



Einen Blick haben

Ich möchte nicht immer nur ein Auge haben für die Fehler anderer. Ich möchte mich nicht an der Kritiksucht der heutigen Zeit beteiligen. Vielmehr möchte ich vor allem einen Blick haben für die guten und positiven Eigenschaften meiner Mitmenschen.

Ich möchte nicht nur ein Auge haben für die Reichen und Schönen. Ich möchte nicht immer nur diejenigen bewundern, die es zu etwas gebracht haben. Vielmehr möchte ich einen Blick haben für die Größe der kleinen Leute und für den Wert der Schwachen und Kranken.

Ich möchte nicht immer nur ein Auge haben für die Lauten und Redebegabten. Ich möchte nicht nur denen zuhören, die ihr Wort machen können. Vielmehr möchte ich einen Blick haben für die Leisen und Stillen und Bescheidenen, die oft durch die guten Taten überzeugen.

Ich möchte nicht immer nur Augen haben für das, was ich sehen und hören kann. Ich möchte nicht nur bei Oberflächlichkeiten stehen bleiben. Vielmehr möchte ich einen Blick haben für tiefere Erkenntnisse und für den eigentlichen Sinn unseres Daseins hier auf Erden.

